

Вестник Московского университета

научный журнал

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 2 • 2023 • МАРТ–АПРЕЛЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

С О Д Е Р Ж А Н И Е

От редакции

Кафедре конституционного и муниципального права 160 лет!	3
--	---

Конституционное право и процесс; муниципальное право

Троицкая А.А. Конституционная идентичность и где она обитает	12
Тимофеев Н.С. Местное самоуправление в системе единой публичной власти	24
Баженова О.И. Наука муниципального права в Московском университете	50
Кененова И.П. От «перестройки» к «новому конституционализму»: путевые заметки	68
Щербинин А.А. Право на автономию религиозных объединений в Центральной и Восточной Европе: на пути от политики к праву	86

Зарубежный опыт и сравнительное правоведение

Короткевич М.А. Модель общественного вещания Германии: конституционно-правовой аспект	100
Саулен Н. Институт парламентаризма в контексте конституционной реформы Казахстана	129

Научное сообщение

Дедов Д.И. Изменение границ избирательных округов в доктрине разделения властей США	148
---	-----

In memoriam

Голицын Владимир Владимирович (1947–2023)	164
---	-----

LOMONOSOV LAW JOURNAL

CONTENTS

Editorial

- The Department of Constitutional and Municipal Law is 160 years old! 3

Constitutional Law and Procedure; municipal law

- Troitskaya A.A. Constitutional identity and where it resides 12
Timofeev N.S. Local self-government in the system of unified public authority 24
Bazhenova O.I. Science of municipal law at Lomonosov Moscow State University 50
Kenanova I.P. From “perestroika” to “new constitutionalism”: travel notes 68
Shcherbinin A.A. The right to autonomy of religious associations in Central and Eastern Europe: on the way from politics to law 86

Foreign experience and comparative jurisprudence

- Korotkevich M.A. German public broadcasting model: constitutional and legal aspect 100
Saulen N. Institute of parliamentarism in the context of Constitutional reform in the Republic of Kazakhstan 129

Scientific report

- Dedov D.I. Redistricting of election map in the United States Separation of Powers Doctrine 148

In memoriam

- Golitsyn Vladimir Vladimirovich (1947–2023) 164